

haben, um ihr zu folgen. Suchet, gute Kinder, euch unter den Menschen solche Freunde zu erwerben; sie sind echter Art, wiewohl selten!

Mimi war weniger geduldig, und wenn man sie im geringsten vernachlässigte, so ließ sie es dadurch merken, daß sie sich in einen Winkel zurückzog, und schmollte und knurrte. Aber ihr Verdruß war nicht von langer Dauer, die kleinste Mäscherey war im Stande, ihre gute Laune wieder herzustellen, und ihre Liebe zu gewinnen.

Noch einer Gewohnheit Mimi's muß ich hier erwähnen, die selbst an Katzen zu tadeln ist: sie beschlich alle Tische und Kästen. Man traf sie einst beym Nachtsch, wo sie, angelockt von einem Teller savoyischer Zwiebacke, quer über den Tisch sprang, worauf Champagner-Gläser standen. Herr v. Lilienstadt, mit Recht über die Unart Mimi's und über Eugen aufgebracht, daß er dem Thiere eine so schlechte Erziehung gegeben hat, fing an, beyde auszuschelten. Ein Bedienter schickte sich an, Mimi mittels eines